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DELIBERAZIONE N.  2017/00025            DEL  14/07/2017 

 

OGGETTO :    GESTIONE CAMPO SPORTIVO “ MIRKO VARIATO “. DECISIONI IN 

MERITO. 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 14 del mese di luglio, alle ore 10:35 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo NO  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Marta Minichelli . 

 

Totale presenti: n. 17  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Italo Carelli Rosaria Impedovo Giuseppe Viggiano  

 



 

 
Gestione campo: “ MIRKO VARIATO “. 

Il Presidente riferisce: 

PREMESSO: 

 Che a mente dell’art.5/c del vigente regolamento per la gestione e l’uso degli impianti 
sportivi comunali il Consiglio Municipale definisce gli indirizzi in ordine alla concessione in 
uso o in gestione degli impianti sportivi municipali. 

 Che con determinazione n.2015/13201 il campo sportivo “ MIRKO VARIATO “ fu affidato 
all’USD Liberty con sede in Via Carmelo Borgopisani n. 22 di Bari per un anno e comunque 
fino all’espletamento della relativa procedura di gara di evidenza pubblica. 

 Che allo stato la procedura di evidenza pubblica non è stata bandita. 

PRESO ATTO: 

 Che entro l’anno 2017 il campo sarà oggetto di lavori di adeguamento e ristrutturazione. 

 Che con deliberazione n. 884 del 21 dicembre 2016 la Giunta ha approvato il progetto 
definitivo dei lavori . 

 Che i lavori sono riportati nel P.O.T. 2017/2019 al n. T5 per € 998.000 e la loro 
effettuazione, nel P.O.T. è prevista per il 2017. 

 Che si ritiene quindi necessario procedere a concedere una proroga tecnica 
dell’affidamento, in ossequio al principio costituzionale di continuità dell’azione 
amministrativa ( art.97 della Costituzione ) nelle more dell’individuazione di un nuovo 
contraente, procedura ammessa anche dall’A.N.A.C. : ( Autorità Nazionale Anticorruzione ) 
con parere AG 33/13, con deliberazione 9 febbraio 2011 n.22, nonché dalla giurisprudenza 
( ex multis, Consiglio di Stato, Sez. V. n. 8006 del 10.11.2010 ) tesa a proseguire il rapporto 
contrattuale fino all’inizio dei lavori e avviando contestualmente la predisposizione della 
procedura di gara per l’affidamento successivo alla conclusione dei lavori. 

RICORDATO CHE: 

 L’A.N.A.C. nella comunicazione del 11.5.2016 rubricata “ Indicazioni operative alle stazioni 
appaltanti a seguito dell’entrata in vigore del D.Lgs. n. 50/2016 ha chiarito che le 
disposizioni pregresse si applicano agli affidamenti aggiudicati prima dell’entrata in vigore 
del nuovo codice, anche in ordine alle proroghe tecniche, purché limitate al tempo 
strettamente necessario per l’aggiudicazione della nuova gara.   

 La proroga di che trattasi garantisce la continuità di un pubblico servizio. 

 

RICHIAMATA: la legge 27 dicembre 2002 n.289 che stabilisce ai commi 24 e 25 quanto di seguito 
riportato: 



 

“ 24. L’uso degli impianti sportivi in esercizio da parte degli enti locali territoriali è aperto a tutti i 
cittadini e deve essere garantito, sulla base di criteri obiettivi, a tutte le società e associazioni 
sportive. 

25. Ai fini del conseguimento degli obiettivi di cui all’art. 29 della presente legge, nei casi in cui 
l’ente pubblico territoriale non intenda gestire direttamente gli impianti sportivi, la gestione è 
affidata in via preferenziale a società e associazioni sportive dilettantistiche, enti di promozione 
sportiva, discipline sportive associate a federazioni sportive nazionali, sulla base di convezioni che 
ne stabiliscono i criteri d’uso e previa determinazione di criteri generali e obiettivi per 
l’individuazione dei soggetti affidatari “. 

 

VISTA la nota della Rip. Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche 50163 del 28.2.2017 parte 
integrante del presente provvedimento. 

 
CONSIDERATO quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 
determinazioni di competenza. 
 

IL CONSIGLIO 

UDITA la relazione del Presidente; 

UDITI gli interventi dei Consiglieri, come da verbale in atti; 

VISTI: 

- La legge 27 dicembre 2002 n.289 che stabilisce ai commi 24 e 25 quanto.  

- Il vigente Regolamento sul Decentramento Amm.vo Istitutivo dei Municipi; 

- L’art.10 del vigente Regolamento per la Gestione e l’Uso degli Impianti Sportivi Comunali. 

- Il D.Lgs. 267/00; 

- La nota della Rip. Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche 50163 del 28.2.2017 

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi è stato formulato il parere 
prescritto dall’art. 49 comma 1 D.Lgs. 267/00. 

 

DELIBERA 

 

FORMULARE agli uffici le seguenti linee di indirizzo per l’affidamento dell’impianto “ MIRKO 
VARIATO “: 



 

1. Concedere di una proroga tecnica, fino all’avvio dei lavori di adeguamento e ristrutturazione 
deliberati dalla Giunta con provvedimento n. 884 del 21dicembre 2016. 

2. Per quanto riguarda il nuovo affidamento in concessione predisporre procedura di gara di 
evidenza pubblica ( procedura aperta ) previa predisposizione di piano economico 
finanziario, per l’affidamento in gestione del campo “ MIRKO VARIATO “.La durata della 
concessione ( da tre a 10 anni come da art. 10 del del vigente Regolamento per la 
Gestione e l’Uso degli Impianti Sportivi Comunali.)  sarà determinata in modo da consentire 
il recupero degli investimenti da parte del concessionario, sempre sulla base del quadro 
economico finanziario a farsi . Il quadro economico finanziario dovrà essere portato 
all’attenzione del Consiglio Municipale. 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Gestione campo: “ MIRKO VARIATO “. 

Il Presidente riferisce: 

PREMESSO: 

 Che a mente dell’art.5/c del vigente regolamento per la gestione e l’uso degli impianti 
sportivi comunali il Consiglio Municipale definisce gli indirizzi in ordine alla concessione in 
uso o in gestione degli impianti sportivi municipali. 

 Che con determinazione n.2015/13201 il campo sportivo “ MIRKO VARIATO “ fu affidato 
all’USD Liberty con sede in Via Carmelo Borgopisani n. 22 di Bari per un anno e comunque 
fino all’espletamento della relativa procedura di gara di evidenza pubblica. 

 Che allo stato la procedura di evidenza pubblica non è stata bandita. 

PRESO ATTO: 

 Che entro l’anno 2017 il campo sarà oggetto di lavori di adeguamento e ristrutturazione. 

 Che con deliberazione n. 884 del 21 dicembre 2016 la Giunta ha approvato il progetto 
definitivo dei lavori . 

 Che i lavori sono riportati nel P.O.T. 2017/2019 al n. T5 per € 998.000 e la loro 
effettuazione, nel P.O.T. è prevista per il 2017. 

 Che si ritiene quindi necessario procedere a concedere una proroga tecnica 
dell’affidamento, in ossequio al principio costituzionale di continuità dell’azione 
amministrativa ( art.97 della Costituzione ) nelle more dell’individuazione di un nuovo 
contraente, procedura ammessa anche dall’A.N.A.C. : ( Autorità Nazionale Anticorruzione ) 
con parere AG 33/13, con deliberazione 9 febbraio 2011 n.22, nonché dalla giurisprudenza 
( ex multis, Consiglio di Stato, Sez. V. n. 8006 del 10.11.2010 ) tesa a proseguire il rapporto 
contrattuale fino all’inizio dei lavori e avviando contestualmente la predisposizione della 
procedura di gara per l’affidamento successivo alla conclusione dei lavori. 
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appaltanti a seguito dell’entrata in vigore del D.Lgs. n. 50/2016 ha chiarito che le 
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 La proroga di che trattasi garantisce la continuità di un pubblico servizio. 

 

RICHIAMATA: la legge 27 dicembre 2002 n.289 che stabilisce ai commi 24 e 25 quanto di seguito 
riportato: 
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“ 24. L’uso degli impianti sportivi in esercizio da parte degli enti locali territoriali è aperto a tutti i 
cittadini e deve essere garantito, sulla base di criteri obiettivi, a tutte le società e associazioni 
sportive. 

25. Ai fini del conseguimento degli obiettivi di cui all’art. 29 della presente legge, nei casi in cui 
l’ente pubblico territoriale non intenda gestire direttamente gli impianti sportivi, la gestione è 
affidata in via preferenziale a società e associazioni sportive dilettantistiche, enti di promozione 
sportiva, discipline sportive associate a federazioni sportive nazionali, sulla base di convezioni che 
ne stabiliscono i criteri d’uso e previa determinazione di criteri generali e obiettivi per 
l’individuazione dei soggetti affidatari “. 

 

VISTA la nota della Rip. Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche 50163 del 28.2.2017 parte 
integrante del presente provvedimento. 

 
CONSIDERATO quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 
determinazioni di competenza. 
 
 
Aperta la Discussione.  
 
Sono presenti n.16 Consiglieri e il Presidente (17). 
 

Alle h.12,23 escono i Consiglieri: Cassano e Parisi. 
 
Sono presenti n.14 Consiglieri e il Presidente (15). 
 
Alle h.12,27 escono i Consiglieri: Posca e Defrancesco. 
 
Sono presenti n.12 Consiglieri e il Presidente (13). 
 
Alle h.12,30 escono i Consiglieri: Visciglia,Santorsola,Mercurio. 
 
Sono presenti n.9 Consiglieri e il Presidente (10). 
 
Il Presidente, su richiesta della Consigliera: De Tullio , dispone la verifica del numero legale e 
quindi si procede all’appello nominale, dall’appello nominale effettuato risultano presenti 9 
Consiglieri e il Presidente (10). 
 

Pertanto, il Presidente alle ore 12,35 constatata la mancanza del numero legale dichiara tolta la 
seduta.  
 



Passiamo al punto 4 all'ordine del giorno: “gestione 

campo sportivo Mirko Variato. Decisioni in merito”. Do 

la parola al presidente della commissione sport e 

cultura Massimo Zaccaria. 

 

Consigliere Zaccaria 

Colleghi consiglieri, la prima commissione ordinaria 

permanente con delega all’intervento alle attività 

sportive all'unanimità dei presenti per quanto concerne 

l’impianto Mirko Variato ha proposto di concedere una 

proroga tecnica fino all’avvio dei lavori di 

adeguamento e ristrutturazione deliberati dalla giunta 

con provvedimento n. 884 del 21 dicembre 2016. 

Per quanto invece riguarda il nuovo affidamento in 

concessione la commissione ha proposto di predisporre 

una procedura di gara ad evidenza pubblica previa 

predisposizione del piano economico finanziario per 

l’affidamento in gestione del campo Mirko Variato. 

La durata della concessione può andare dai tre ai dieci 

anni come previsto dall’art. 10 del vigente regolamento 

per la gestione e l’uso degli impianti sportivi 

comunali. Sarà determinata in modo da consentire il 

recupero degli investimenti da parte del concessionario 

sempre sulla base del quadro economico finanziario che 

verrà effettuato. Chiaramente il quadro economico 

finanziario dovrà essere portato all’attenzione del 

Consiglio municipale. In merito a questo vi chiedo di 

deliberare. 

 

Presidente 



Prego consigliera Mercurio. 

 

Consigliera Mercurio 

Presidente Zaccaria mi può dire velocemente per favore 

la data di affidamento di questo campo quando è stata 

fatta? La data di affidamento, il giorno della data, 

visto che se le è studiate le carte, la data di 

affidamento di questo campo quando è stata fatta?  

 

Consigliere Zaccaria 

È stata fatta nella vecchia legislatura però non ho la 

data. 

 

Consigliera Mercurio 

Nella vecchia legislatura? Stiamo scherzando? 

 

Consigliere Zaccaria 

L’affidamento?  

 

 

 

Consigliera Mercurio 



L’affidamento all’associazione, lei ha letto 

l’affidamento? In che data? 

 

Consigliere Zaccaria 

L’affidamento temporaneo? Non abbiamo la data 

riportata, però è agli atti. 

 

Consigliera Mercurio 

È grave, e me lo può far sapere per favore? perché 

francamente a me non è ancora chiaro, cioè abbiamo una 

data di affidamento nel 2015, ora siamo nel 2017, non 

capisco la scadenza è dopo un anno, con già una proroga 

fino alla gara ad evidenza pubblica, è giusto?  

 

Consigliere Zaccaria 

Sì. 

 

Consigliera Mercurio 

A questo punto io voglio capire la procedura a che 

punto è, quando l’abbiamo affidato, fino ad oggi cosa 

siamo stati a fare è un altro dato molto importante, e 

poi voglio capire se non ricordo male oggi siamo al 14 

luglio, i lavori dovrebbero iniziare c’è scritto su 

questa delibera entro il 2017, come mai ci ricordiamo a 

scarsi cinque mesi dall’inizio dei lavori, premesso che 

iniziano il 31.12.2017, di fare una delibera dove diamo 

una proroga tecnica e mi può dire almeno quanti bambini 



beneficiano? Perché qui c’è scritto che la proroga, si 

tratta di garantire la continuità di un pubblico 

servizio, mi può dire quanti bambini del municipio ne 

usufruiscono, sono i fruitori di questo servizio? Me lo 

può dire? 

 

Presidente 

Prego presidente Zaccaria. 

 

Consigliere Zaccaria 

Vuole finire l’intervento? 

 

Consigliera Mercurio  

No io non voglio finire l’intervento, voglio capire 

questo perché per quanto mi riguarda ho bisogno di 

capire i lavori quando iniziano, dal 2015 al 2017, c’è 

già una proroga, fino ad ora il municipio che cosa ha 

fatto su questa proroga, e oltretutto perché ci 

ricordiamo a quasi scarsi cinque mesi di darne un’altra 

per continuità di un pubblico servizio che forse lei 

non sa neanche di quanti bambini parliamo che vanno là, 

probabilmente non lo sa, non sa, perché quando uno 

viene qui in aula a spiegare una delibera, dove lei 

l’avrebbe dovuta quantomeno studiare, non mi sa dire 

nemmeno la data di affidamento di questo campo, è 

assurda una cosa del genere. Oltretutto continuiamo a 

dare il campo, facciamo questa proroga tecnica per 

cinque mesi? Per cinque mesi. Quindi mi dovete dire 

adesso, la procedura me la saprai dire, quella con 



l’aggiudicazione dei 998 mila euro per il ripristino 

del campo. Aspetto delucidazioni. 

 

Consigliere Zaccaria 

Non ho sentito l’ultima cosa che ha detto. 

 

Consigliera Mercurio 

Sì perché la giunta, con la deliberazione n. 884 del 21 

dicembre 2016, ha deliberato il progetto definitivo dei 

lavori, quindi voi avete detto in questa delibera, lei 

ha detto, ha letto in questa delibera che i lavori 

dovrebbero iniziare entro il 2017, non capisco perché 

si sta preoccupando di portare questa delibera per 

prorogare di cinque mesi, premesso che incominciano il 

31.12.2017 i lavori, può essere che incominciano anche 

a settembre, e noi ci ritroviamo qua oggi a perdere 

tempo per un punto, io lo voglio capire. 

 

Consigliere Zaccaria 

Allora innanzitutto è stata fatta la proroga per dare 

la possibilità alle associazioni di proseguire il loro 

lavoro. Per quanto concerne invece quello che lei ha 

appena detto, stanno redigendo il piano economico 

finanziario, come abbiamo deliberato a dicembre. È 

chiaro che ora, in virtù di quello che è il piano 

economico-finanziario stiamo andando a fare questa 

proposta di delibera. I partecipanti, il numero esatto 

glielo posso comunicare, è tutto agli atti, so che la 

direttrice è andata a prendere i documenti per dirle 



con esattezza il mese e il giorno in cui nel 2015 è 

stata data la proroga al soggetto gestore e ad oggi si 

vive una prorogatio. 

 

Consigliera Mercurio 

.. proroga, che senso ha farne un’altra di proroga?  

 

Presidente 

Chiedo scusa, scusate, non facciamo gli interventi 

così, botta e risposta, chiedetemi la parola, se no non 

si capisce niente. 

 

 

 

Consigliera Mercurio 

Io faccio delle domande e lui mi risponde esattamente a 

delle altre. Cioè io voglio capire dal presidente, è il 

presidente di una commissione, porta questa delibera, 

per me non è assolutamente chiara, gli faccio delle 

domande e mi risponde esattamente di altro, ma che 

presidente scusi? Arrivano le carte? 

 

Presidente 



Va bene, prego consigliere Bozzo. Prego consigliere 

Visciglia, chiedo scusa, non mi ero accorta che mi ha 

chiesto la parola.  

 

Consigliere Visciglia 

I lavori che hanno eseguito, che devono eseguire sul 

Mirko Variato, sul punto 5, che sono i campi sportivi, 

andavano trattati in collaborazione, commissione lavori 

e sport. Noi non siamo al corrente di un rigo di quello 

che stai dicendo tu, quindi oggi cosa votiamo? Quello 

che ci spieghi tu sui lavori e sulle chiavi che la 

direttrice deve ritirare al Bellavista?  

 

Consigliere * 

Che c’entra il Bellavista ora? 

 

Consigliere Visciglia 

Secondo me vanno ritirati tutti e due i punti e 

ridiscussi. 

 

Presidente 

Prego consigliere Bozzo. 

 

Consigliere Bozzo 



Così come è scritto nella delibera, questo rinvio 

tecnico è derivante sempre dal nuovo codice degli 

appalti, che prevede una non possibilità di ulteriore 

proroga dopo aver ottenuto già una proroga dello stesso 

periodo della durata della concessione, ecco perché si 

rende necessario ora fare una delibera che prevede una 

proroga temporanea fino all’espletamento dell’avviso 

pubblico. Questo fino appunto all’emanazione del nuovo 

codice sugli appalti così come avvenuto per i punti del 

servizio sociale per cui abbiamo votato una multi 

annualità, così come previsto, così come abbiamo votato 

per i progetti del sociale queste differenze rispetto 

al passato derivano dal nuovo codice degli appalti che 

sarebbe opportuno che i colleghi quantomeno 

conoscessero o si facessero carico di conoscere, magari 

interrogando la direzione, anche per evitare polemiche 

ogni punto e momento durante i Consigli municipali. 

Ho provato a dare questa spiegazione che è frutto di un 

approfondimento con la direttrice, però vedo che chi ha 

fatto la domanda, se pur rivolta al presidente della 

commissione, ha ritenuto opportuno uscire e non sentire 

la risposta, solo perché voglio dire hanno contato i 

numeri in aula. 

 

** 

Consigliere + 

Nell’attesa che ritorni la vicepresidente, visto che è 

stato chiamato il numero legale, vorrei fare 

un’osservazione, la faccio anche coinvolgendo un po’ 

tutti quanti, l’attenzione di tutti quanti voi, accade 

questo, accadono questi momenti così diciamo tristi, 



non positivi, questi momenti entropotici, perché? 

Perché noi dobbiamo cercare anche con una certa umiltà 

tutti quanti noi di rimanere sempre nelle nostre 

competenze, quello che dice il consigliere Visciglia 

non è del tutto capestro nel senso che lui lo dice a 

modo suo però ha ragione, era auspicabile arrivare in 

Consiglio con queste delibere così importanti, sia 

questa, ancor più quella di Torre a Mare, che vedremo 

dopo, avendo almeno, cercando di condividere in una 

commissione congiunta entrambe le situazioni, perché ci 

stanno grosse competenze dal punto di vista di quello 

che è l’indirizzo politico, dal punto di vista sportivo 

delle strutture, essendo strutture sportive, che è 

giustissimo prendere in considerazione quella che è la 

valutazione della commissione sport perché voi avete il 

termometro, il polso della situazione, ma ci sono 

tantissimi vincoli dal punto di vista di quello che è i 

lavori pubblici, che voi non potevate sapere. Il motivo 

per il quale la consigliera Mercurio vi ha messo in 

difficoltà facendo quelle osservazioni è perché lei, 

facendo parte della commissione sport, ha molti più 

dettagli rispetto a voi, scusate, lavori pubblici, ha 

molti più dettagli rispetto a voi e quindi di 

conseguenza vi ha spiazzato un attimo, questo ora non 

vuole essere un rimprovero, vuol essere soltanto 

un’osservazione che ci deve aiutare a crescere e a 

chiudere al meglio questa consigliatura. 

Stando a quelle che sono le norme, noi oggi con 

responsabilità siamo rimasti qua come Centrosinistra, 

il Centrodestra ci ha abbandonato, e si prendono loro 

la responsabilità del fatto che se vengono ritirate le 

chiavi di quelle strutture l’impatto dal punto di vista 

sociale che subirà il quartiere di Japigia, Torre a 

Mare, Madonnella, sarà notevole. Bene che noi siamo 



rimasti qua oggi a cercare di portare avanti questa 

cosa, ma per il futuro cerchiamo di condividere di più 

queste idee di largo interesse. 

 

Presidente 

Chiedo alla direttrice di verificare il numero legale. 

Volevo ringraziare tutti nonostante il caldo e la 

mancanza dell’aria condizionata di essere 

responsabilmente rimasti oggi durante la seduta di 

questo Consiglio importante perché abbiamo deliberato 

sui progetti del sociale che riguarderanno i prossimi 

anni e che contenevano altrettanti punti importanti 

relativamente appunto al destino dei nostri impianti 

sportivi che, come ricordava il vicepresidente, hanno 

una ricaduta sociale importantissima sul quartiere 

Japigia. Prego direttrice. 

 

Direttrice 

Rifaccio l’appello. - Si procede all'appello nominale - 

Nove presenti più la presidente. 

 

Presidente 

Alle ore 12.35, venuto meno il numero legale, la seduta 

è tolta, ringrazio tutti. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Marta Minichelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

21/07/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 21/07/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Marta Minichelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 21/07/2017 al 04/08/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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